

Escrito por

Martes, 06 de Diciembre de 2011 11:18

---

Con motivo de celebrarse el 6 de Diciembre un nuevo aniversario de la Universidad Nacional de la Patagonia Austral, la rectora, AdeS Eugenia Márquez y los miembros de su equipo de gestión, saludan a los integrantes de la comunidad universitaria, a los hombres y mujeres que hicieron posible el sueño desde el IUSC, los Centros de Estudios Superiores y la UFPA, y a todos los docentes, no docentes y alumnos que pusieron su esfuerzo y dedicación a lo largo de estos 21 años para que la UNPA sea hoy una institución reconocida en Santa Cruz y en el país.

*Depto. Prensa - Secretaría de Extensión Universitaria- Rectorado UNPA*